

《单词百科:invariableness是什么意思?invariableness怎么发音?invariableness的解释和用法》

英语单词invariableness是什么意思?invariableness怎么读?invariableness怎么发音?简答网为您整理了invariableness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



invariableness怎么读

invariableness的读音:[nve r blns]

invariableness的意思

1、n.恒定，始终如一，不变性;

invariableness的近义词

1、invariability n.恒定;不变;不变性;

2、invariance n.不变性，恒定性；

invariableness的反义词

1、variableness n.variable（易变的，多变的，变化无常的）的变形；

invariableness的双语例句

1、Technique of Audio Digital Watermarking Based on Statistical Invariableness

基于恒定统计特征的数字音频水印技术

2、In HDR system, forward power control is not the key factor because of its invariableness;

在HOR系统中，由于前向功率恒定，不存在功率控制的问题。

3、The outer layer computes the reference and keeps the capacitance voltage invariableness.

外层控制实现参考值的计算和直流电容电压控制。

4、The nerves are less variant and positions are invariableness.

变异少，位置较恒定。

5、An invariableness pressure decompression valve is added to common PCM to keep pressure discrepancy invariable approximately.

在原有PCM流量控制阀组中加上一个定差减压阀，使压力差近似保持定值。

6、Material invariableness calculation is performed for the process of wastewater passing through fixed adsorption bed, and the equation of penetration locus is derived.

对废水通过固定吸附床的过程进行了物料衡算，确定了穿透曲线方程。

7、By control phased array antennas in real time, the motion compensation system will guarantee the invariableness of the antenna direction and gain high resolution radar images.

通过实时控制相控阵天线，实现了载机在姿态发生变化时依然保证波束稳定地指向测绘带中心，从而得到高分辨率的图像。

以上是简答网为您整理的invariableness怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于invariableness的用法、invariableness的释义、invariableness的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/invariableness>

